

Manche Neubauprojekte bereiten Anwohnern Sorgen.

Immer mehr Baugenehmigungen im Mäuerach weichen vom gültigen Bebauungsplan ab, der eine Firsthöhe von 9 Meter 50 festschreibt. Dieser gilt aber nur im Bereich oberhalb der Mäuerachsteige. Hier werden wohl oft Befreiungen erteilt, die größere Höhen zulassen. Eine Rückfrage beim Baurechtsamt ergab, dass es im Mäuerach inzwischen eine Anzahl von Präzedenzfällen gibt, die eine Ausnahmegenehmigung erhalten haben. Die neuen Antragsteller berufen sich auf diese Fälle und erzwingen zum Teil mit Rechtsanwälten eine Gleichbehandlung. Ein zweites Problem ist die Einhaltung der Anzahl der Parkplätze, die vorgeschrieben sind. Hier würden laut Baurechtsamt keine Ausnahmen zugelassen. Trotzdem führt die Bebauung der größeren Grundstücke zu erheblichen Engpässen an den Straßen wo, Parkplätze Mangelware geworden sind. Es ist inzwischen auch für den Verkehr schwierig geworden an Engstellen durchzukommen.

Man muss befürchten, dass Mäuerach sein charakteristisches Gesicht als lockeres Garten- Wohngebiet verliert.

Was die Dauerbaustelle an der Mäuerachsteige betrifft, habe ich nachgehakt warum es zu Verzögerungen im Baufortschritt kam. Es kam tatsächlich zum Einstellen der Arbeiten am Bau bis gewisse Angelegenheiten geklärt wurden. Inzwischen wurde wieder die Freigabe erteilt.

Es sind 6 Doppelparker an der Mäuerachsteige vorgesehen. Die Ausfahrt sieht normalerweise eine Breite von 6 Meter vor. Dort entfallen bisher bestehende Parkplätze. Dies sei gesetzlich so geregelt. In besonderen Fällen kann eine 2. Ausfahrt genehmigt werden, wenn sich dies als erforderlich erweist. B.Z.

Anfrage wegen Gefahr am Waldrand

Die Forstverwaltung wurde von unserem Mitglied Frau Janetzka über einen am Eppinger-Linien-Weg überhängenden Baum informiert, der anscheinend bei nächster Gelegenheit auf den Weg zu stürzen droht.



Hier die Antwort der Forstverwaltung:

„Ich war heute Morgen vor Ort und habe mir die von Ihnen beschriebene Esche näher angeschaut.

Die Bäume in diesem Bereich weisen in der Tat Vorschädigungen, bedingt durch Trockenheit und Eschentriebsterben auf.

Eine unmittelbare Gefahr für Spaziergänger besteht allerdings nicht.

Einzelne Äste können bedingt durch starke Stürme herunter brechen.

Bei Stürmen oder Gewittern sollten Sie den Wald, aus Sicherheitsgründen, generell nicht betreten.

Da die Bäume allerdings weiter vom Weg entfernt stehen, sehe ich momentan keinen weiteren Handlungsbedarf.

Durch das jetzt schon dritte Dürrejahr in Folge, mit zu wenig Niederschlägen und extrem

hohen Temperaturen , und daraus resultierenden, starken Auswirkungen auf die Vitalität des Waldes, sind wir um jeden Baum froh, der noch etwas grünes Laub trägt und nicht der Dürre zum Opfer gefallen ist. Deshalb versuchen wir, auch solche vorgeschädigten Bäume so lange wie möglich zu halten. Ich hoffe, ich konnte Ihnen mit meiner Antwort etwas weiterhelfen. Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an mich wenden.“
Mit freundlichen Grüßen
Andreas Bürle

2 Tage Ferienprogramm für unsere Kinder. Da es in diesem Jahr kein Kinderferienprogramm der Eutinger Vereine gibt, hat sich der CVJM Eutingen entschlossen, am 7. und 8. September für die Kinder im Ortsteil ein Programm anzubieten. Nähere Informationen werden noch bekanntgegeben.



Die Oase

Die "OASE" ist ein offener Treffpunkt der "Jungen" Seniorinnen und Senioren im Gemeindezentrum Mäuerach. Im Vordergrund steht das gesellige Beisammensein. Es sollen Freundschaften gefördert werden und vor allem ältere Menschen aus ihrer Einsamkeit geholt werden. Großen Zuspruch finden die Nachmittage mit auswärtigen Referenten/innen sowie Diavorträge. Es gibt weihnachtliches Basteln, Buchvorstellungen, Besuche der Kindergarten-Kinder, lustige Gymnastiknachmittage und andere Programme. Einmal jährlich gibt es einen kleinen Ausflug und einen Grillnachmittag. Unsere Nachmittage laufen in der Regel wie folgt ab. Nach Begrüßung und einer Kurzandacht gibt es Kaffee und selbstgebackene Kuchen. Dann folgt das Programm. Es ist ganz bewusst inhaltlich sehr vielfältig und nicht nur kirchlich gehalten. Aktives Mitgestalten und das Einbringen eigener Wünsche und Ideen bei der Gestaltung der Nachmittage sind uns wichtig.

Do 17.9. Themennachmittag

Do 01.10. Gymnastik

Do 15.10. Erntedank

Wir gedenken unseres verstorbenen
Mitgliedes



Dr. Günter Leuschner

* 3.7.1931 † 11.8.2020

in Trauer und Dankbarkeit

Der Vorstand des Bürgervereins Mäuerach

Die am 25.9.20 geplante Besen-Ausfahrt muss leider wegen der gesundheitlichen Gefahren entfallen.

Ebenso kann das Forum am 20.Oktober nicht stattfinden.

Ob die Multivisionsschau am 10. November stattfinden kann, ist noch von der weiteren Entwicklung der Pandemie abhängig.

Die Veranstaltung „ Unser Weihnachtsbaum erstrahlt“ kann voraussichtlich durchgeführt werden, da sie üblicherweise im Freien stattfindet. Natürlich müssen auch hier Hygieneregeln eingehalten werden.

Einladung zur Mitgliederversammlung

Dienstag 15. September 2020
19.30 Uhr CVJM-Gemeindezentrum
Mäuerach, Schwalbenstrasse 4

Tagesordnung:

- 1. Bericht des Vorsitzenden**
- 2. Bericht des Schatzmeisters**
- 3. Bericht der Rechnungsprüfer**
- 4. Entlastung des Vorstandes**
- 5. Neuwahlen des Vorstandes**
- 6. Aussprache**
- 7. Verschiedenes**

Aufgrund der Hygieneregeln in der Corona-Pandemie finden kein Forum-Vortrag und kein Imbiss statt, sondern wir beschränken uns auf den geschäftlich nötigen Teil der Hauptversammlung.

Zur Einhaltung der Corona-Regeln bitten wir um Beachtung:

Maske tragen bis zum Sitzplatz
Hände desinfizieren
Abstandhalten

Unterstützen Sie unsere Vereinsarbeit durch Ihr kommen in einer Zeit wichtiger Weichenstellungen!

Anträge zur Mitgliederversammlung können bis zum 9.9.20 beim 1. Vorsitzenden eingereicht werden.